



Auszeichnung verdienter Persönlichkeiten aus Oberbayern

Beitrag

Regierungspräsident Dr. Konrad Schober händigte heute im **Maximilian-Saal der Regierung von Oberbayern** Frau Ursula Grathwohl-Akbay (München) das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt und Herrn Moritz Weidensee (Berchtesgaden) die Urkunde „Öffentliche Anerkennung für eine Rettungstat“ aus. Eine weitere Auszeichnung für eine gute Rettungstat galt Franz Gregori aus Pähl im Landkreis Weilheim-Schongau, dieser konnte jedoch nicht persönlich anwesend sein.

Fotos: Regierung von Oberbayern – sie zeigen Regierungspräsidenten Dr. Konrad Schober mit Ursula Grathwohl-Akbay bei der Laudatio bzw. nach der Aushändigung sowie den Regierungspräsidenten mit Moritz Weidensee.







Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Auszeichnungen
2. Bayern
3. Berchtesgaden
4. München-Oberbayern
5. Regierung von Oberbayern
6. Weilheim-Schongau